



# し わ そ う 志・和・創

厚東川中だより R708 号  
宇部市立厚東川中学校  
令和7年12月23日

## 地域を知る・地域に学ぶ・地域を支えるための学び ～うべ KITA まつりでの活動をとおして～

校長 岡 村 一 利

11月30日(日)、吉部小学校体育館にてうべ KITA まつりが開催され、本校は当日を授業日として太鼓演奏と職場体験学習に取り組みました。

5月から始まった太鼓活動ですが、開校10周年を迎える本年度は「原点回帰（なぜ太鼓を打つのか？）」を生徒・教職員それぞれが問いかけながら活動を続けてきました。中学生になり初めて太鼓のばちを握った1年生。先輩の背中を追いかけながら必死に太鼓を打ち続けた6ヶ月でした。その1年生を支えてくれた2年生。ばちさばきもしっかりと落ち着き、太鼓活動の伝承者として1年生をリードしてくれました。3年間ばちを振り続けた3年生。太鼓活動の伝承者として1・2年生をしっかりとリードし、3年間の学びの披露・感謝を伝える活動でした。当日は北部地域からだけではなく、市内各所から観覧者が見えられ厚東川中夢太鼓に大きな拍手をいただきました。生徒一人ひとりが「なぜ太鼓を打つのか？」に対して、自分なりの答えを出してくれたと思います。

職場体験学習では、まつりに参加されている様々なブースで活動をさせていただきました。栽培した厚東川夢キャベツ等を販売するブース、地域特産の物品を紹介したり販売したりと様々な活動に取り組みました。キャリア教育は座学のみで完結するものではありません。座学で得た知識は体験学習の中で生かされてこそ身につくものだと考えています。90分程度の短い時間ではありましたが、座学では体験できない貴重な体験をさせていただきました。厚東川中学校では生徒のキャリア教育をこれからも推進していきます。



## 令和8年生徒会役員選挙～新しいリーダーを選ぶ～

12月4日(木)、令和8年の生徒会役員を選ぶ生徒会役員選挙に係る立会演説会及び選挙が行われました。立会演説会では、来年の厚東川中をどのようにしたいのか?厚東川中の課題と共に具体的な公約について立候補者からの演説がありました。「ありがとうの掲示板をつくる」や「礼儀正しい学校にする」、「学年の壁を越えた活動や行事を」「整理整頓と掃除の徹底」「生徒みんなが主役となる学校」などの意見が発表されました。どの立候補者も学校の現状を捉え、自分ならではの公約を訴えていました。



## 2学期の学校運営へのご支援に感謝いたします

83日間の2学期が終わります。運動会や文化祭などの学校行事だけではなく、様々なイベントでの太鼓活動、今年度から実施したキャベツ栽培など様々な体験活動がありました。また、11月には山口県教育委員会から指定を受けていた、「やまぐちっ子の心を育む道徳教育プロジェクト」に係る公開授業研究会と、本当に多くの学びがあった2学期でした。保護者・地域の皆様方のご支援をいただき、厚東川中学校の学びを成果として示すことができました。保護者・地域の皆様方のご支援に感謝いたします。まだまだ厚東川中学校の学びは続きます。3学期は短い期間となりますが、新年もご支援・ご指導の程よろしくお願ひいたします。



## 令和8年1月の主な行事（予定）

1日(木) 元日	14日(水) ノー部活動デー
5日(月) 学校閉庁日	15日(木) 読書会（2年生）
6日(火) 仕事始め	16日(金) 紙漉き（3年生卒業証書制作）
8日(木) 始業式・成長測定・給食開始 専門委員会	21日(水) ノー部活動デー
9日(金) 集金日	22日(木) A L T来校
11日(日) 厚狭地区ソロコンテスト	23日(金) 英語検定
13日(火) 生徒集会	27日(火) 子どもスポーツ夢教室
	30日(金) 琴教室・専門委員会

※令和8年2月6日(金)午後日程にて第2学年の立志式を開催する予定です。当日は立志式後に、昨年と同様に生徒・教職員と営協議会委員の皆様と保護者の皆様と合同で、目標達成シートの改訂に向けた熟議を開催する予定です。保護者の皆様のご参加をよろしくお願ひいたします。